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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

Долгое время я не рассматривала медицину вообще. Себя же видела в роли 

журналиста, эколога или фармацевта. На этот путь наставила бабушка, которая 

мечтала стать врачом.  

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений?  

Дисциплинированность, ответственность, способность быстро думать и 

адаптироваться в любой сложной ситуации. Ведь у нас нет права на ошибку. 

3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления? 

Все знают, что учеба в медицинском сложна, но я даже не подозревала 

насколько! Иногда просто не успеваешь жить и радуешься каждой свободной 

минуте. Не ожидала, что мне придется выбирать между сном/питанием/отдыхом 

и учебой.  





4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть 

успешным студентом медвуза?  

Отличная память, коммуникабельность, умение планировать свой день. 

 

 

5. Как Вы думаете, какое событие вы будете помнить и спустя десятилетия 

после окончания медуниверситета? 

Когда мы с ребятами (группа Д-503) стали лучшей группой факультета и на 

протяжении всей учебы подавали пример остальным. 
 

6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно нужно 

делать для поступления в медицинский университет?  

Медицина - это постоянное самосовершенствование, будьте готовы к тому, что 

дальше будет всѐ сложнее. Нужно постоянно читать дополнительную 

литературу, расширять свой кругозор. Уделите внимание не только химии с 

биологией,  но и физике. Врач должен быть всесторонне развитым человеком. 
 

7. Три лучших события студенческой жизни (можно с комментариями). 

- Вскрытие в морге.  

- День МДФ.  

- Традиции внутри группы (например, тайный Санта). 





8. Самый сложный экзамен, почему? 

А разве в медицинском есть легкие экзамены?) Каждая сессия – проверка на 

прочность. Как говорится: «Всѐ, что не убивает, делает нас сильнее». 

 

 

 

9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов. Почему 

именно они? 

Татьяна Валерьевна Потылкина (старший преподаватель кафедры 

гистологии, цитологии и эмбриологии) и Марина Валерьевна Одинцова 

(старший преподаватель кафедры общей и биоорганической химии). Это одни 

из самых душевных преподавателей, который сделают все возможное, чтобы 

студент не просто выучил, но и полностью разобрался во всем учебном 

материале. На их занятиях всегда была особая, спокойная атмосфера, в которую 

хочется вернуться и сейчас. 
 

10. Как вы представляете современное медицинское образование? 

Современное образование - это обучение с использованием современных 

технологий: интерактивных досок, 3Д-моделей и высокотехнологичного 

оборудования. Для выпускников МДФ - это особенно важно, ведь мы должны 

уметь работать с аппаратами и больше уделять время практике. 





11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Своим главным достижением считаю получение персональной стипендии совета 

учреждения образования. Приятно, когда замечают твои старания. 

 

 

12. Вы выпускник шестого (пятого) курса. С высоты полученных знаний и 

опыта что бы Вы могли сказать себе первокурснику? 

 Не отчаивайся, будет сложно, но всѐ возможно.  

 

13. Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот выбор от Ваших представлений о 

профессии на первых курсах университета? 

Я не пожалела, выбрав медико-диагностический факультет. Изначально 

предпочтение отдала диагностике, т.к. это быстроразвивающееся направление. 

Хочу отметить, все специальности моего факультета интересные.  

За время обучения я старалась попробовать себя во всех направлениях. К 

старшим курсам поняла, что больший интерес вызывает ультразвуковая и 

функциональная диагностика.   

Определиться с выбором помогли занятие в научных кружках.  

  




